
　皆さんこんにちは、今日は、ガ
バナー公式訪問リハーサルで
す。8月4日の石黒ガバナー公式
訪問に向け、当クラブの活動計
画を聞いていただき、ご指導い
ただくことになります。各委員

の皆さんの元気な発表が会津若松城南ロータリークラ

ブの好印象に繋がると思います。今年度の会員数26名ス
タートですが目標の32名の目標を達成するために、どん
なことをやっていくのか、何をしなければいけないのか
を聞かれると思います。会員一人ひとりが会員増強に取
り組む姿勢が大事だと思います。仲間を増やすために全
員で取り組んで行きましょう。
　簡単ですが会長あいさつとさせていただきます。

▪会長／赤城 明広　▪幹事／佐藤 郁雄
▪広報委員会／鈴木 康介・渡部 公太郎

▪例会日／火曜日 12：30 〜 13：30
▪例会場／会津若松駅前 会津迎賓館
　　　　　TEL. 0242（25）3311
▪事務所／会津若松市追手町 3-24
　　　　　TEL. 0242（29）5866
　　　　　FAX. 0242（38）2895
▪ URL http：//www.aizujonan-rc.comWeekly Report

2020 年 7 月 28 日（火）　第 1676 回（本年度 4 回）例会

　会 長 挨 拶 会 長　赤城　明広

出席委員会 木村　武美　委員長

▪出席率　66.67%	 ▪前回出席率訂正　79.17%

各 委 員 会 報 告

ニコニコBOX委員会 小島　敦　委員長

赤城君：今日はガバナー公式訪問リハーサル宜しくお願い
します。
佐藤(郁)君：いつもお世話様です。宜しくお願いします。
村﨑君：鈴木平助会員、木村武美会員、山口廣さん、在籍30
年おめでとうございます。大変遅くなりましたが、末永く
健康に留意され、ご指導をお願い致します。
岡本君、五十嵐君：皆様こんにちは。本日もよろしくお願い
します。
菊地君、黒澤君：雨がすごいですね。本日も宜しくお願いし
ます。
山田君：早退させていただくかもしれません。宜しくお願
いします。
渡部君、小島君：本日リハーサル宜しくお願いいたします｡

米山記念奨学会委員会 小川  洋正  委員長代理

R財団委員会 小池　達哉　委員長

赤城君：来週はガバナー公式訪問宜しくお願いします｡
渡部君：雨が心配です。
小島君：本日も宜しくお願いします。
小池君：皆様、ロータリー財団を宜しくお願いします。
岡本君：ニコニコと同じ。

渡部君：来週ガバナー公式訪問宜しくお願いします。
小川君：会員の皆様、本日も宜しくお願いします。この
雨で、出席するのが挫けそうになりました。
岡本君：ニコニコに同じ

▪	点 鐘　　赤城　明広　会長
▪	ロータリーソング　　奉仕の理想
▪	四 つ の テ ス ト　　小島　敦　君
▪	会 長 挨 拶　　赤城　明広　会長

本 日 の プ ロ グ ラ ム

◎ガバナー公式訪問リハーサル

幹事報告　　　佐藤　郁雄　幹事

1 . ガバナー事務所より
○公共イメージ・IT委員会セミナーの案内（受）
2 . 会津分区ガバナー補佐事務所より
○分区分担金納入のお願い（受）
3 . 会津若松 RC・会津若松中央 RCより
○８月の例会プログラム（受）
4 . 会津若松市戊辰 150 周年記念事業実行委員会より
○書面表決の結果（受）



ア ル バ ム
本日は、来週に迫ったガバナー公式訪問のリハーサルです。

赤城会長のご挨拶です。

リハーサルに先立ち、クラブ創立 30 周年記念委員会より、クラブ在籍 30 年以上の会員へ、感謝状と記念品の贈呈です。
木村武美会員、鈴木平助会員、長い間ありがとうございます。これからもよろしくお願いします！

佐藤郁雄幹事の報告です。



さて、リハーサルの開始です。ガバナーを先頭に、お客様が入場してくるところからのイメージです。
代役の黒澤会員をはじめ４名の方も、本番さながらに威厳を感じますね。

そして、各委員会が、今年度の活動計画を発表するリハーサルです。



皆、真剣に練習できました。最後は記念写真の練習もして、
準備万端に来週に臨みます！


